

西小っ子だより

令和2年10月26日

幌別西小学校指導部 N〇5

この時期から注意！！

ネットの危険からお子様を守るために…

小学生のうちは「親として」**顔面を隠してください！**

ネットにつながる機器を持つ子どもにも起りえることです！

悪口は友情をこわす！

SNSで、友だちの悪口を書き込んだり、秘密をもらしたりしていませんか？冗談でもダメです！

個人情報を流すのは危険！

ネット上に自分や**友達の顔**や名前、住所などの情報を載せていませんか？



幌別西小学校4～6年生の

- ・70%以上がネットにつながる機器を持っています！
- ・30%以上がスマホを持っています！
- ・30%以上がタブレット端末を持っています！



あっという間に広がる！

ネット上に自分や友達のいたずらや恥ずかしい失敗の動画をアップしていませんか？

子どもを演じる悪い大人が！

オンラインゲームなどを通して**親の知らない人**とつながっていませんか？

「うちの子に限つて…」ではなく、危険は子どものすぐ近くにあります！

今年度は新型コロナウィルスの影響でケータイ安全教室を実施することができません。しかし、寒くなり帰宅時刻が早くなるこの時期、**毎年のようにネットトラブルの事案が発生しています。**子ども達の安全のためにはご家庭のご協力が不可欠です。今一度ご家庭でご確認よろしくお願ひいたします。

11月から帰宅時刻は午後4時になります！

11月1日（日）から2月末まで、帰宅時刻が午後4時に変わります。これからは、日が暮れて暗くなるのが早くなります。暗くなる前に家に入るようお願いします。

なお、放課後の過ごし方で、以下のことについて学校と同様にご家庭でもお子さんに注意喚起をお願いします。

○用事がないのに店に入らないこと。

- ・子どもだけで店に行って、買い物をしないようにご家庭でも留意願います。

○火遊びをしないこと。

- ・子どもの手の届くところに火器類（ライターやマッチ等）を置かないよう、ご家庭でも留意願います。

○危険な自転車の乗り方をしないこと。

- ・スピードを出しすぎないこと。
- ・周りの迷惑になる乗り方をしないこと。（横に広がらない、無灯火など）

○横断歩道横断中の事故もありますので、道路を横断する時は、自動車の停止を確認して渡ること。

※なお、冬場の自転車の使用については、例年、道路に雪が積もったあたりから、自転車の使用をやめるように指導しています。（例年11月中旬から下旬です。）

寒くなり、外遊びが少なくなる一方、家庭で遊ぶ時間も増えることと考えられますが、時間を忘れてゲームやテレビに夢中になってしまわないように、ご家庭でも注意させてください。



本校では、テレビやゲームは、1日2時間以内を目安にしています。